
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1729 回 例会 8 月 1 日〈水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（２） 
１００万＄ 
 
担当：会員増強委員会 

 

本日の予定 

第 1730 回 例会 8 月 8 日〈水）

慶祝行事 
クラブアッセンブリー（３） 
Ｉ.Ａ.Ｃ.年次大会ならびに 
韓国年次大会交換交流報告 
担当：インターアクト委員会 

 

次回の予定 

第 1731 回 例会 8月19日〈日）

岐阜北ロータリーカップ 
バレーボール大会開会式 
（２２日繰上げ） 
 
担当：青少年奉仕委員会 
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本日は、氷見ＲＣ岩崎会長、田岸幹事、皆さ

ん５名でようこそ岐阜北ＲＣ例会に参加してい

ただきありがとうございます。今年度は、１１

月９日、氷見ＲＣとの合同観月例会に行くこと

を楽しみにしていますので、よろしくお願いし

ます。氷見ＲＣから岐阜北ＲＣの会員皆さんに

お土産を頂きました。ありがとうございます。 
７月２５日水曜日、グリーンプラザみやまに

て、児童養護施設の若松学園サマーキャンプに、

川崎委員長、小森副委員長、松野副会長、辻幹

事、安藤武司さん、原尾さん、永瀬さん、岡田

一二三さん、近藤さん、小泉の１０人で参加し

てきました。今までの伊自良キャンプ場が使え

なくなって、グリーンプラザみやまに変って、

２回大雨で流れて、今回、初めてグリーンプラ

ザみやまにて天候も良く、山の中にもかかわら

ず暑かったですが、開催することができました。

会長挨拶 続き 
                      

伊自良のキャンプ場とは違って施設が綺麗で整

っているので子どもたちも喜んでいました。 
子どもたちの恒例のスイカ割りを楽しんでか

ら、バーベキューハウスで自分たちで炭火で美

味しいお肉、野菜を焼いて皆さんで楽しんでき

ました。参加していただいた皆さん、ありがと

うございました。 
７月２９日日曜日 地区研修委員会 職業奉

仕セミナーに参加してきました。 
服部芳樹パストガバナーを偲んで黙祷を捧げ

て、服部芳樹パストガバナーが生前にこのセミ

ナー向けに作られた「ロータリアンとはどんな

人」を病状の中、聞いて、職業奉仕委員長 岐

阜エトスロータリークラブの北川宥智（ゆうち）

さんが基調講演をされました。 
本日の昼から、クラブフォーラムで会員増強

委員会主催です、前田吉彦委員長、会員増強に

ついてよろしくお願いします。 
４０周年に向けて、４０名という目標を掲げ

ています。１０名増です。この目標を達成する

には、皆様のご協力が必要です。よろしくお願

いします。会員増強に向けてまずは、幹部が積

極的に働きかけて、会員増強の皆様には会員増

強に向け１名を紹介ください。よろしくお願い

します。 
９月１９日夜間例会があります。積極的な勧



 

 

会長挨拶 続き 
                      
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

慶祝行事 続き 
                      
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誘をお願いしたいと思います。特に、前田裕弘

さん、近藤祐司さん、谷藤 哲さん、ご協力よ

ろしくお願いします。 
今回の職業奉仕セミナーの中で、どんな人を

ＲＣに勧誘するのか？ 真のロータリアンにな

れそうな人、ふさわしい人を勧誘する。そして、

入会したら立派なロータリアンとして育てて

いくこと、この考えが必要であるとお話があり

ました。皆様も、どうぞよろしくお願いします。

氷見ＲＣ様には、せっかくですので会員増強に

向けてアドバイスを頂ければ有り難いと思い

ます。よろしくお願いします。 
８月４日５日と鈴鹿と津市で第４１回イン

ターアクト年次大会があります。私は、朝、バ

ス出発見送りにだけに城北高校に行きますの

で、インターアクト委員会 西垣委員長、林副

委員長、２日間よろしくお願いします。 
８月２５日に長良川ＲＣとの合同夜間例会、

岐阜グランドホテルで予定をしていましたが、

７月２８日の長良川中日花火が台風で８月２

５日に延期になりました。長良川ＲＣの北川会

長から８月２５日合同例会の予定を９月１日

土曜日に変更したいと連絡がありました。本日

の理事会で変更のご承認をお願いしたいと思

います。 

出席報告                  
                      

会員数：30 名 
出席数：24／30 名 
出席率：80.00％ 
欠席者：6 名（出席免除 3 名 90.00％） 
来訪者：氷見ＲＣより５名、岩崎 仁 会長、 

田岸 昌治 幹事、放生 寛治 ＳＡＡ、 
山口 秀明 親睦委員長、 
山本 貴史 姉妹クラブ委員長 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

氷 見 Ｒ Ｃ：網起こし例会のＰＲに参りました。

沢山のご参加をお願い致します。 
小泉 宣昭：本日、氷見ＲＣより、岩崎会長始

め５名での参加をいただきありが

とうございます。 
辻  博、松野 秀計、永瀬 章、波多野光裕、

榊原 典夫：氷見ＲＣ様、遠路はるばるお越し

いただき、ありがとうございます。

安藤 武司：若松学園のサマーキャンプ、ご馳

走様でした。川崎委員長、お疲れ

様でした。 
前田 吉彦：氷見ＲＣの皆様、来訪ありがとう

      ございます。本日のクラブフォー

ラムをよろしくお願い致します。

川崎 賢二：先週は、若松学園のサマーキャン

プに多数の方に出席していただき

ありがとうございます。 
長野 鉄司：今日も元気で。 

氷見ＲＣからのお願い 
                      

・氷見ＲＣ会長 岩崎 仁 様 

 

 

 

 

 

 

 

 
今期氷見ＲＣの会長を拝命しました岩崎で

す。よろしくお願い致します。今回二つのＰＲ

のために伺いました。 
一つは、今年度の５月１２日に５０周年を迎

えることとなりました。 
もう一つは、姉妹提携して３１年目となりま

す。魚の街と言われながら、中々獲るところを

慶祝行事 
                      
１．会員誕生日のお祝い 
  ８月１４日 川崎 賢二 会員 
  ８月２４日 国井 省二 会員 
 
２．ご夫人誕生日 

８月 ３日 波多野和泉 様 

３．結婚記念日 
  ８月 ８日 前田 吉彦 会員 
  ８月１５日 川崎 賢二 会員 



 

 

クラブフォーラム（２） 
                      

・会員増強委員会 前田 吉彦 委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日、皆様に４部資料をお配り致しました。

まず最初は、退会者名簿一覧です。おわかりの

ように沢山の方が辞められております。１０年

前は、４７名でした。１０年間で純減１７名で

す。ちょっと計算してみたところ、２５名にな

るとやっていけなくなるというのが私の見解で

す。退会名簿にあるように、ここ１０年間で２

３名退会しております。このままだと危機的状

況にあるのが、おわりいただけると思います。

創立４０周年に会員数４０名を目標にしており

ますので、退会者を考慮して最低でも毎年４名

の増員をしていかないと、この目標は達成でき

ません。 
夜間例会は実績が出ています。今までは２回

だったのを３回に増やしました。また、夜間例

会直前に決めて連れてくるのではなく、今の早

い時期から探していただいて、一人の会員が一

人連れてくる位の強い気持ちでお願いしたいと

思っております。３回のうち、必ず一人は連れ

てきていただきたいと思います。 

氷見ＲＣからのお願い 続き 
                      
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氷見ＲＣの皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会・同好会報告事項 
                      

・ロータリー情報委員会 波多野光裕 委員長 
第１回のＩ.Ｇ.Ｍ.を８月２４日（金）１８時３

０分より、ここ都ホテルで開催致します。関係

者の方には、先程、連絡させていただきました

ので、必ず出席していただきますよう、よろし

くお願いいたします。 

幹事報告事項 
                      

・本日、例会終了後、定例理事会を開催致しま

す。役員、理事の方は、よろしくお願い申し上

げます。 

お見せできませんでしたが、やっと、氷見有数

の大型定置網で、獲るところをお見せできる機

会が参りました。詳しくは、山本から説明いた

しますが、一人でも多くの方に来ていただきま

すよう、お願い申し上げます。 
 
・姉妹クラブ委員長 山本 貴史 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１１月８日に来ていただき当日は、網起こし例

会ということで懇親会を行い、９日の早朝４時

半頃、観光船に２０分程乗って沖に出て、網起

こしを見ていただく予定です。６時頃に港に帰

ってきて、そこで競りを見ていただく予定で

す。その後、獲れた魚の刺身を食べていただく

予定です。お昼は、まだ計画中ですが、リニュ

ーアルした水族館に行って黒鯛や赤鯛の釣り

堀を楽しんでいただく予定です。 
是非、多くの皆様のご参加をお待ちしており

ますのでよろしくお願いいたします。 
 



 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７３１回 例会 ８月１９日〈日） 

岐阜北ロータリーカップ 

バレーボール大会開会式 

（２２日繰上げ） 

担当：青少年奉仕委員会 

会報・広報 ８月担当 原尾 勝

クラブフォーラム（２）続き 
                      

 例会出欠表は、皆さんが必ず、招待者を連れ

てきていただけるよう、私が名簿を作るための

ものですが、皆さんにプレッシャーを与えるた

めにお配りいたしました。 
あと、情報カードですが、これは今までにあ

る人に声をかけたが他へ行ったとか、まだ、ど

こにも行ってないし入ってもらっていないと

か、まだ、声をかけていないけど是非声をかけ

た方がよいと思っている人等がいらっしゃれ

ば、情報カードに記入していただき、（コピーし

て使ってください）情報の収集と集約をして、

４０周年の４０人目標に向って邁進していきた

いと思っております。会員増強は会員全員で行

わないと達成できませんので、皆様、よろしく

お願いいたします。 


